


ロータリーのビジョン

ROTARY'S VISION STATEMENT

国際ロータリー第2680地区

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を
取り合って行動する世界を目指しています。

Ⅰ．地区ビジョン
私たちはロータリーの「奉仕の実践｣・｢中核的価値観」を推進し、自らの人間力を高め、活気にあふ
れ、魅力あるクラブを目指し、地域社会や世界に持続可能な良い変化を生むために行動します。

Ⅱ．地区戦略計画
①会員増強

会員基盤の多様化を図り、地区全体の会員数を3,000人台に回復する。
②奉仕の実践
●クラブ奉仕：My ROTARYの登録率75%以上を目標とし、ロータリーのIT化を推進する。
●職 業 奉 仕：当地区の誇る職業奉仕の理念を継承し、発展させる。
●社 会 奉 仕：全クラブが地区補助金奉仕プロジェクトを実施するように推進する。
●国 際 奉 仕：毎年５クラブ以上がグローバル補助金（人道的プロジェクト)・グローバル補助金

（VTT)・グローバル補助金（奨学金）のいずれかを実施するように推進する。
●青少年奉仕：青少年に関する３つのプログラム（インターアクト・RYLA・青少年交換）を積極

的に推進し、ローターアクトとの連携を深め、次世代につなげる。
③研修

ロータリアンが中核的価値観を推進し、人間力を高める研修の充実、強化を図るように努める。
④ロータリー財団・米山記念奨学金の充実

地区運営方針に基づく寄付目標を達成するように推進する。

TOGETHER WE SEE A WORLD WHERE PEOPLE UNITE AND TAKE ACTION TO CREATE 
LASTING CHANGE ACROSS THE GLOBE IN OUR COMMUNITIES AND IN OURSELVES
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2020-21年度、表紙絵は西脇市出身の世界的な
美術家、横尾忠則氏に依頼し、西脇市や兵庫県に
縁のある作品をご提供いただき、掲載させていた
だいております。ご存知の方も多いと思いますが、
2019年のNHK大河ドラマ「いだてん～東京オリ
ムピック噺～」の題字・ポスターは横尾氏がデザ
インされたものです。また、神戸市灘区にある横
尾忠則現代美術館では横尾作品の企画展が随時開
催されていますので、是非一度ご来館ください。

表紙絵作品名：暗夜光路N市-Ⅳ（西脇市西脇）
西脇市の蛭田理研(株)前にあるY字路が舞台の本作
は、見たままの風景を描いたのではなく、正面、
左右の３方向から撮影した写真を組み合わせ、
実際の風景とは異なる構図を生み出している。
暗闇に吸い込まれそうな不穏な空気をはらみ、
横尾氏の巧みな創作の工夫が感じとれる。
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GOVERNOR’S LETTER

コロナ禍に明け暮れ、まだまだ先が見通

せないまま2020年も残り一ヶ月となりま

した。

今月は、次の３点につきお知らせ、お願い

をいたします。

【１】関本剛会員（神戸東RC、ロータリー財

団委員会ポリオプラス小委員会委員）

のご著書をご紹介いたします。

日本のホスピス医の草分け的存在であるお

母さまと共に、末期がん患者さんの精神的、

肉体的サポート（終末医療）をされ、また神

戸東RCのロータリアン、ポリオプラス小委

員会委員として活躍されているご本人に、ス

テージ４の肺がんが見つかりました。今後の

人生設計の見直しを余儀なくされ、その心境

と今後をまとめて出版されました。

巻頭の言葉をご紹介します。

【２】今年度前半を振り返り、また後半の展

望についても述べ、皆様のご協力をお

願いしたいと思います。

ガバナーの大きな責務としての公式訪問を

ほぼ終える段階となり、私の地元西脇市で江

戸時代から続く地場産業の播州織（糸を先に

染めて織ることにより、ストライプ、チェッ

　「わずか40年余の人生において、何かを

成し遂げたわけでもない私にできることがあ

るとすれば、医師と患者の両方の立場からが

んという病気と向き合った記録を残すことし

かない。

　それが一人でも多くの「がんを生きる」患

者さんにとって、有益かつ実用性のある内容

となることーーそれが著者としての唯一にし

て最大の願いである」

クラブ会長の皆様
クラブ幹事の皆様

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　髙　瀬　英　夫　（西脇）

ク柄など多様な色彩表現が可能な織物）を想

起しています。

中島みゆきさんの「糸」の歌詞︓

を思い浮かべると、各クラブの活動をたて糸

とし、クラブのいい所を見つけ、つなぐ公式

訪問をよこ糸に見立てれば、公式訪問は、ま

さに魅力ある布を織りあげいつか誰かのお役

に立てる下地作りであると理解できるのでは

ないでしょうか。

ロータリー活動は、日頃の親しく緻密な連

携が不可欠である織物づくりと共通点が多く

みられ大変興味深いものがあります。

年度前半の公式訪問、地区委員会、セミ

ナー、地区チーム連絡会、ガバナー補佐会議

で織り上げた布に仕上げ加工を施し、より魅

力的なものにすべく、後半もしっかりと務め

る所存でございます。引き続きよろしくお願

い申し上げます。

具体的には、会長・幹事懇談会での意見交

換の内容をクラブ、グループ毎にまとめ、ガ

バナー補佐、地区チーム連絡会メンバーと共

有し、年度後半で仕上げ、吉岡年度に引き継

いで参ります。

『がんになった緩和ケア医が語る　　　　
　　　　「残り2年」の生き方、考え方』

たとえとして播州織が出ましたので、紙面

をお借りして、神戸新聞社が、創刊120周年兵

庫県政150周年を記念して、兵庫県の成り立ち

である摂津・播磨・但馬・丹波・淡路の旧五

国についてイメージする色を募り決めた

「ひょうご五国の色」と今年度月信バイン

ダー表紙の「チェック、ストライプ柄」につ

いてご説明いたします。

まずご自分の地域の色をご確認下さい。

これらの５色の組み合わせで、コンピュー

ターで無数にできる柄から厳選したものが、

今年度お手元にお届けしたストライプ柄と

チェック柄の入ったバインダーです。

たて糸、よこ糸の組み合わせ次第で如何様

にでも変化するという上記のロータリー活動

に重ねてみた次第です。

【３】クラブのビジョン・長期計画の作成につ

いて

今年度の要望事項の中で特に「クラブのビ

ジョン・長期計画委員会の設立」に注力した

く、今月号より４回連続で（12月～３月）、

矢野宗司戦略計画委員長にクラブのビジョン作

成にあたっての「指針」を執筆して頂きます。

ぜひご参考のうえ、クラブの独自性を生かした

計画の年度後半での完成に向け、前向きに取り

組んで頂きますようお願いいたします。

年が明けますと、地区大会、IM、グループ

フェスタ、台北での国際大会と行事が目白押し

です。一方、吉岡年度も国際協議会（オンライ

ン）を皮切りに、地区チーム研修セミナー、

PETS、地区研修・協議会と次年度が本格的に

始動します。COVID-19の感染状況に注視しな

がらしっかりタッグを組んでロータリー活動を

進めて参ります。

2021年も引き続きのご支援ご協力をお願い

し、年度前半の締めくくりといたします。 
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に立てる下地作りであると理解できるのでは

ないでしょうか。

ロータリー活動は、日頃の親しく緻密な連

携が不可欠である織物づくりと共通点が多く

みられ大変興味深いものがあります。

年度前半の公式訪問、地区委員会、セミ

ナー、地区チーム連絡会、ガバナー補佐会議

で織り上げた布に仕上げ加工を施し、より魅

力的なものにすべく、後半もしっかりと務め

る所存でございます。引き続きよろしくお願

い申し上げます。

具体的には、会長・幹事懇談会での意見交

換の内容をクラブ、グループ毎にまとめ、ガ

バナー補佐、地区チーム連絡会メンバーと共

有し、年度後半で仕上げ、吉岡年度に引き継

いで参ります。

縦の糸はあなた、横の糸は私、

織りなす布はいつか誰かを

暖めうるかもしれない～♬

たとえとして播州織が出ましたので、紙面

をお借りして、神戸新聞社が、創刊120周年兵

庫県政150周年を記念して、兵庫県の成り立ち

である摂津・播磨・但馬・丹波・淡路の旧五

国についてイメージする色を募り決めた

「ひょうご五国の色」と今年度月信バイン

ダー表紙の「チェック、ストライプ柄」につ

いてご説明いたします。

まずご自分の地域の色をご確認下さい。

（2020.10.25　地区チーム連絡会）

これらの５色の組み合わせで、コンピュー

ターで無数にできる柄から厳選したものが、

今年度お手元にお届けしたストライプ柄と

チェック柄の入ったバインダーです。

たて糸、よこ糸の組み合わせ次第で如何様

にでも変化するという上記のロータリー活動

に重ねてみた次第です。

【３】クラブのビジョン・長期計画の作成につ

いて

今年度の要望事項の中で特に「クラブのビ

ジョン・長期計画委員会の設立」に注力した

く、今月号より４回連続で（12月～３月）、

矢野宗司戦略計画委員長にクラブのビジョン作

成にあたっての「指針」を執筆して頂きます。

ぜひご参考のうえ、クラブの独自性を生かした

計画の年度後半での完成に向け、前向きに取り

組んで頂きますようお願いいたします。

年が明けますと、地区大会、IM、グループ

フェスタ、台北での国際大会と行事が目白押し

です。一方、吉岡年度も国際協議会（オンライ

ン）を皮切りに、地区チーム研修セミナー、

PETS、地区研修・協議会と次年度が本格的に

始動します。COVID-19の感染状況に注視しな

がらしっかりタッグを組んでロータリー活動を

進めて参ります。

2021年も引き続きのご支援ご協力をお願い

し、年度前半の締めくくりといたします。 
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した。

今月は、次の３点につきお知らせ、お願い

をいたします。

【１】関本剛会員（神戸東RC、ロータリー財

団委員会ポリオプラス小委員会委員）

のご著書をご紹介いたします。

日本のホスピス医の草分け的存在であるお

母さまと共に、末期がん患者さんの精神的、

肉体的サポート（終末医療）をされ、また神

戸東RCのロータリアン、ポリオプラス小委

員会委員として活躍されているご本人に、ス

テージ４の肺がんが見つかりました。今後の

人生設計の見直しを余儀なくされ、その心境

と今後をまとめて出版されました。

巻頭の言葉をご紹介します。

【２】今年度前半を振り返り、また後半の展

望についても述べ、皆様のご協力をお

願いしたいと思います。

ガバナーの大きな責務としての公式訪問を

ほぼ終える段階となり、私の地元西脇市で江

戸時代から続く地場産業の播州織（糸を先に

染めて織ることにより、ストライプ、チェッ

ク柄など多様な色彩表現が可能な織物）を想

起しています。

中島みゆきさんの「糸」の歌詞︓

を思い浮かべると、各クラブの活動をたて糸

とし、クラブのいい所を見つけ、つなぐ公式

訪問をよこ糸に見立てれば、公式訪問は、ま

さに魅力ある布を織りあげいつか誰かのお役

に立てる下地作りであると理解できるのでは

ないでしょうか。

ロータリー活動は、日頃の親しく緻密な連

携が不可欠である織物づくりと共通点が多く

みられ大変興味深いものがあります。

年度前半の公式訪問、地区委員会、セミ

ナー、地区チーム連絡会、ガバナー補佐会議

で織り上げた布に仕上げ加工を施し、より魅

力的なものにすべく、後半もしっかりと務め

る所存でございます。引き続きよろしくお願

い申し上げます。

具体的には、会長・幹事懇談会での意見交

換の内容をクラブ、グループ毎にまとめ、ガ

バナー補佐、地区チーム連絡会メンバーと共

有し、年度後半で仕上げ、吉岡年度に引き継

いで参ります。

たとえとして播州織が出ましたので、紙面

をお借りして、神戸新聞社が、創刊120周年兵

庫県政150周年を記念して、兵庫県の成り立ち

である摂津・播磨・但馬・丹波・淡路の旧五

国についてイメージする色を募り決めた

「ひょうご五国の色」と今年度月信バイン

ダー表紙の「チェック、ストライプ柄」につ

いてご説明いたします。

まずご自分の地域の色をご確認下さい。

これらの５色の組み合わせで、コンピュー

ターで無数にできる柄から厳選したものが、

今年度お手元にお届けしたストライプ柄と

●摂津︓六甲アイビー
○播磨︓播州姫路　白鷺色
●但馬︓蟹朱色（かにしゅいろ）
●丹波︓猪栗茶（いのくりちゃ）
●淡路︓渦潮セルリアン

チェック柄の入ったバインダーです。

たて糸、よこ糸の組み合わせ次第で如何様

にでも変化するという上記のロータリー活動

に重ねてみた次第です。

【３】クラブのビジョン・長期計画の作成につ

いて

今年度の要望事項の中で特に「クラブのビ

ジョン・長期計画委員会の設立」に注力した

く、今月号より４回連続で（12月～３月）、

矢野宗司戦略計画委員長にクラブのビジョン作

成にあたっての「指針」を執筆して頂きます。

ぜひご参考のうえ、クラブの独自性を生かした

計画の年度後半での完成に向け、前向きに取り

組んで頂きますようお願いいたします。

年が明けますと、地区大会、IM、グループ

フェスタ、台北での国際大会と行事が目白押し

です。一方、吉岡年度も国際協議会（オンライ

ン）を皮切りに、地区チーム研修セミナー、

PETS、地区研修・協議会と次年度が本格的に

始動します。COVID-19の感染状況に注視しな

がらしっかりタッグを組んでロータリー活動を

進めて参ります。

2021年も引き続きのご支援ご協力をお願い

し、年度前半の締めくくりといたします。 

32020-21 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.6



◆2021-22年度ガバナー補佐
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第２回地区運営会議
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社会奉仕セミナー
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2021学年度 米山奨学生面接選考会
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12 月 の 地 区 活 動 予 定
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戦略計画委員会より

髙瀬ガバナーの要請に基づき、今月から４回
にわたって、ロータリーのビジョンと戦略計画
について述べていきます。

ロータリーで戦略計画という言葉が登場する
のは最近の事ですが、ロータリーはその当初か
ら戦略の蓄積の上に成り立っているものと言え
ます。今月はロータリーの戦略の歴史について
触れていきます。

1. 初期のロータリーの戦略
親睦と物質的相互扶助を目的に社交クラブと

して誕生したロータリーの最初の戦略は、その
目的を達成するために、定期的な例会の開催と
一業種一会員制にしたことです。これは初期
ロータリーの大きな特性となり、その閉鎖性ゆ
えにロータリーの会員は等比数列的に増加し、
シカゴ以外にも拡大していきました。

そして、第２の戦略はロータリーの目的に
「奉仕」を加えたことです。それによってロー
タリーは単に自らの利益を求めるエゴイズムの
集団ではなく、確固とした市民権を得ることに
なりました。さらに、ポール・ハリスがロータ
リーの拡大を目指して、1910年に全米ロータ
リークラブ連合会を設立したことによって、
ロータリーは一都市にとどまらず、やがて世界
に拡大していきます。とりわけ、1910年代は
今日のロータリーの基軸となるものを提案する
ロータリアンが次々生まれました。まず、シェ
ルドンとコリンズです。のちにロータリーの
モットーとなる「One profits most who 
serves best」「Service above self」の原型を
作った彼らによって、奉仕の理念が提唱され、
ロータリアンの共通の標語となり、その求心力
を高めました。

さらに、1915年の「ロータリー倫理訓」の
採択、翌年のガイ・ガンディガーの「Talking 
Knowledge of Rotary（ロータリー通解）」の
出版により、ロータリーは職業倫理を向上させ
る運動として位置づけられることになります。

また、国際ロータリークラブ連合会と名称を
変えたのち、1915年には標準クラブ定款と模
範クラブ細則を採用し、クラブ管理を標準化す
るとともに、地区制度、ガバナー制度を制定
し、クラブへの管理体制を整備していきます。
そして1917年にはアーチ・クランフがロータ
リー財団の前身となるロータリー基金を提唱し
ますが、当初は金銭的奉仕を第一義としないと
いう考え方のため、あまり関心を示されません
でした。

2. 1920年代・30年代のロータリーの戦略
ロータリーの中では、これまで様々な対立が

ありました。初期の対立は「親睦派と奉仕派」
の対立です。ポール・ハリスが全米ロータリー
クラブ連合会を設立したのも、これに起因する
と言われています。そして、1922年、国際
ロータリー（RI）と改称し、クラブ管理の抜本
的な改正を行いますが、ロータリーはその運動
のあり方で、奉仕における「理論派と実践派」
の対立が激しくなりました。この対立を解消す
るために採択されたのが、決議23-34です。こ
れによってロータリー理念、原則が確立される
ことになりました。

ロータリーが全米から世界に拡大する中で、
ベルギーのオステンド国際大会ではロータリー
の重要な戦略が打ち出されます。すなわち、そ
れまで包括的に奉仕と呼ばれていたものを４大
奉仕（のちに青少年奉仕が加わり５大奉仕に）

ロータリーのビジョンと戦略計画について⑴

戦略計画委員長　矢　野　宗　司 （加古川中央）

の部門に分けることを承認したのです。これに
よって、奉仕の目標がより具体的、細分化され
ることになり、それが今日のロータリーの組織
につながっていきます。また、1928年には
「ロータリー財団」が設立され、財団活動が確
立されることになります。これらはそれ以後の
ロータリーの根幹となります。このロータリー
運動を的確に表現しているのが、下記の「ロー
タリーの樹」です。

 
根に当たるのが、親睦―クラブ奉仕、ロー

タリーの理念を吸収して、幹を太らせる。幹
に当たるのが職業奉仕。ロータリーの根幹と
なる。枝や葉に当たるのが、社会奉仕、国際
奉仕、青少年奉仕（新世代奉仕）、花に当た
るのがロータリー財団。そして、それらが多
くの実を結ぶ。

また、1935年には規定審議会が発足し、
ロータリーの唯一の立法機関となります。しか
しながら1930年代の後半からは戦争の足音が
近づく中、ロータリー運動は停滞します。

3. 第二次世界大戦後のロータリー
第二次世界大戦が終わると、ロータリーは国

際奉仕を中心に活発な活動がスタートします。
その原動力となったのが、ロータリー財団で
す。ポール・ハリスの死去に際して集まった多
額の寄付により、ロータリー財団は世界理解と

平和のための様々なプログラムを提供します。
国際親善奨学生、GSE（研究グループ交換）、
３H（Health, Hunger, Humanity）補助金プ
ログラムなどです。そして、３Hプログラムか
ら1985年、ポリオプラスが生まれました。こ
こからロータリーは国際ロータリー（RI）理事
会主導が強まり、プログラムも単年度制から継
続性重視に変わっていきます。1991年には
「国際ロータリーの使命」を発表し、団体奉仕
活動が提唱されます。また、ロータリー運動も
ロータリー財団の寄付金への依存が高まってい
きます。

1962年、50万人だった会員は1986年には
100万人を超え、日本も10万人を超えました。
ここで、急激な会員増強とクラブ拡大に対する
戦略として生まれたのが、長期計画委員会、の
ちの戦略計画委員会です。それ以後、ロータ
リーは体制強化のために、様々な改革を行いま
す。その一つが2002年、地区に義務的実施と
なった地区リーダーシッププラン（DLP）で
す。さらに2004年、クラブリーダーシッププ
ラン（CLP）が推奨クラブ細則として発表され
ます。いずれも2005年のロータリー創立100
周年を踏まえたロータリーの第２世紀への体制
強化であります。

4. 国際ロータリーの戦略計画委員会の経過
2002～2003年、国際ロータリー（RI）理事

会はRI戦略計画を提案し、全地域のロータリー
活動の現状を調査、翌年、RI戦略計画委員会が
設置されます。そして、2007年、理事会は戦
略計画委員会の提案を承認し、2010年７月に
３つの優先項目と中核となる価値観、ビジョン
をもとにした戦略計画が発効されます。さらに
その後の調査でロータリアンはRI戦略計画にお
ける方向性が適切で、優先項目とその目標を強
く支持していることが確認されます。

次号はこれを踏まえて国際ロータリー並びに
ロータリー財団のビジョンと戦略計画、さらに
昨年度、地区戦略計画委員会で作成した地区の
ビジョンと戦略計画について述べていきます。
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髙瀬ガバナーの要請に基づき、今月から４回
にわたって、ロータリーのビジョンと戦略計画
について述べていきます。

ロータリーで戦略計画という言葉が登場する
のは最近の事ですが、ロータリーはその当初か
ら戦略の蓄積の上に成り立っているものと言え
ます。今月はロータリーの戦略の歴史について
触れていきます。

1. 初期のロータリーの戦略
親睦と物質的相互扶助を目的に社交クラブと

して誕生したロータリーの最初の戦略は、その
目的を達成するために、定期的な例会の開催と
一業種一会員制にしたことです。これは初期
ロータリーの大きな特性となり、その閉鎖性ゆ
えにロータリーの会員は等比数列的に増加し、
シカゴ以外にも拡大していきました。

そして、第２の戦略はロータリーの目的に
「奉仕」を加えたことです。それによってロー
タリーは単に自らの利益を求めるエゴイズムの
集団ではなく、確固とした市民権を得ることに
なりました。さらに、ポール・ハリスがロータ
リーの拡大を目指して、1910年に全米ロータ
リークラブ連合会を設立したことによって、
ロータリーは一都市にとどまらず、やがて世界
に拡大していきます。とりわけ、1910年代は
今日のロータリーの基軸となるものを提案する
ロータリアンが次々生まれました。まず、シェ
ルドンとコリンズです。のちにロータリーの
モットーとなる「One profits most who 
serves best」「Service above self」の原型を
作った彼らによって、奉仕の理念が提唱され、
ロータリアンの共通の標語となり、その求心力
を高めました。

さらに、1915年の「ロータリー倫理訓」の
採択、翌年のガイ・ガンディガーの「Talking 
Knowledge of Rotary（ロータリー通解）」の
出版により、ロータリーは職業倫理を向上させ
る運動として位置づけられることになります。

また、国際ロータリークラブ連合会と名称を
変えたのち、1915年には標準クラブ定款と模
範クラブ細則を採用し、クラブ管理を標準化す
るとともに、地区制度、ガバナー制度を制定
し、クラブへの管理体制を整備していきます。
そして1917年にはアーチ・クランフがロータ
リー財団の前身となるロータリー基金を提唱し
ますが、当初は金銭的奉仕を第一義としないと
いう考え方のため、あまり関心を示されません
でした。

2. 1920年代・30年代のロータリーの戦略
ロータリーの中では、これまで様々な対立が

ありました。初期の対立は「親睦派と奉仕派」
の対立です。ポール・ハリスが全米ロータリー
クラブ連合会を設立したのも、これに起因する
と言われています。そして、1922年、国際
ロータリー（RI）と改称し、クラブ管理の抜本
的な改正を行いますが、ロータリーはその運動
のあり方で、奉仕における「理論派と実践派」
の対立が激しくなりました。この対立を解消す
るために採択されたのが、決議23-34です。こ
れによってロータリー理念、原則が確立される
ことになりました。

ロータリーが全米から世界に拡大する中で、
ベルギーのオステンド国際大会ではロータリー
の重要な戦略が打ち出されます。すなわち、そ
れまで包括的に奉仕と呼ばれていたものを４大
奉仕（のちに青少年奉仕が加わり５大奉仕に）

の部門に分けることを承認したのです。これに
よって、奉仕の目標がより具体的、細分化され
ることになり、それが今日のロータリーの組織
につながっていきます。また、1928年には
「ロータリー財団」が設立され、財団活動が確
立されることになります。これらはそれ以後の
ロータリーの根幹となります。このロータリー
運動を的確に表現しているのが、下記の「ロー
タリーの樹」です。

 
根に当たるのが、親睦―クラブ奉仕、ロー

タリーの理念を吸収して、幹を太らせる。幹
に当たるのが職業奉仕。ロータリーの根幹と
なる。枝や葉に当たるのが、社会奉仕、国際
奉仕、青少年奉仕（新世代奉仕）、花に当た
るのがロータリー財団。そして、それらが多
くの実を結ぶ。

また、1935年には規定審議会が発足し、
ロータリーの唯一の立法機関となります。しか
しながら1930年代の後半からは戦争の足音が
近づく中、ロータリー運動は停滞します。

3. 第二次世界大戦後のロータリー
第二次世界大戦が終わると、ロータリーは国

際奉仕を中心に活発な活動がスタートします。
その原動力となったのが、ロータリー財団で
す。ポール・ハリスの死去に際して集まった多
額の寄付により、ロータリー財団は世界理解と

平和のための様々なプログラムを提供します。
国際親善奨学生、GSE（研究グループ交換）、
３H（Health, Hunger, Humanity）補助金プ
ログラムなどです。そして、３Hプログラムか
ら1985年、ポリオプラスが生まれました。こ
こからロータリーは国際ロータリー（RI）理事
会主導が強まり、プログラムも単年度制から継
続性重視に変わっていきます。1991年には
「国際ロータリーの使命」を発表し、団体奉仕
活動が提唱されます。また、ロータリー運動も
ロータリー財団の寄付金への依存が高まってい
きます。

1962年、50万人だった会員は1986年には
100万人を超え、日本も10万人を超えました。
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す。その一つが2002年、地区に義務的実施と
なった地区リーダーシッププラン（DLP）で
す。さらに2004年、クラブリーダーシッププ
ラン（CLP）が推奨クラブ細則として発表され
ます。いずれも2005年のロータリー創立100
周年を踏まえたロータリーの第２世紀への体制
強化であります。

4. 国際ロータリーの戦略計画委員会の経過
2002～2003年、国際ロータリー（RI）理事

会はRI戦略計画を提案し、全地域のロータリー
活動の現状を調査、翌年、RI戦略計画委員会が
設置されます。そして、2007年、理事会は戦
略計画委員会の提案を承認し、2010年７月に
３つの優先項目と中核となる価値観、ビジョン
をもとにした戦略計画が発効されます。さらに
その後の調査でロータリアンはRI戦略計画にお
ける方向性が適切で、優先項目とその目標を強
く支持していることが確認されます。

次号はこれを踏まえて国際ロータリー並びに
ロータリー財団のビジョンと戦略計画、さらに
昨年度、地区戦略計画委員会で作成した地区の
ビジョンと戦略計画について述べていきます。
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ロータリー財団セミナー

ロータリー財団委員会副委員長　秦　紳一郎（洲本）
10月31日（土）◆神戸ポートピアホテル本館B1  偕楽の間

本年度のロータリー財団セミナーは、サブ

テーマを「ためになる財団のはなし」とし

て、COVID-19感染拡大予防の観点から、予

防対策を十分に行った会場とZoomビデオウェ

ビナーを使った同時配信のハイブリッド型で

行いました。

まず、三木明ロータリー財団管理委員会特別

アドバイザーのご挨拶に続き、髙瀬英夫ガバ

ナー、吉岡博忠ガバナーエレクトに挨拶をいた

だき開会いたしました。

講演Ⅰの一人目として丸尾研一ロータリー財

団委員長が「ロータリー財団 A to Z」という

テーマで、財団の基礎的なことから基金の使

途について大変詳しく話されました。お二人

目は2690地区からお越しいただいた佐藤芳郎

第３地域恒久基金／大口寄付アドバイザー

（EMGA）より「ロータリー財団の今と、寄付

のお願い」と題して、シェアシステムや補助金

の事など、分かりやすくまとめてお話しいただ

きました。

換気のための休憩の後、講演Ⅱのお一人目と

して2019-20年度地区奨学生（タイプ２）の

梶原久梨子さんに体験談をお話しいただきまし

た。フランスへの一年間の留学予定だったの

が、COVID-19感染拡大の影響で半年間での帰

国を余儀なくされながらの様々な体験を伺いま

した。

お二人目は、約一年前のグローバル補助金

（VTT）報告を中島勝美会員（伊丹）にお願い

しました。バヌアツからの派遣団との１か月余

りの活動内容をお話しいただきました。

最後に講演Ⅲとして、佐茂省治補助金小委

員長より「グローバル補助金の改正点と地区

グローバル補助金申請要項の改正点」につい

て詳しく説明をして理解を深めていただきま

した。阪上栄樹ガバナーノミニーに所感と締

めのご挨拶をいただいて、セミナーを終了い

たしました。

なお、本セミナーの模様は各クラブにメール

にてリンクを配信したほか、地区のホームペー

ジにもアップロードいたしましたので、ぜひご

利用ください。
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西播第２グループフェスタ

阪神第２グループフェスタ

ロータリークラブ会長　中村　孝秀（瀧野）
11月５日（木）◆兵庫県立龍野高等学校

11月５日、日本のロータリー100周年記念講演
会と題して、腰塚勇人氏による『命の授業』の講
演会を、開催しました。

当日は、コロナ禍の中、伊藤ガバナー補佐、永
富広報委員長、そして会長の私が参加いたしまし
た。講師の腰塚氏は、約20年前にスキーでの大
事故で首の骨を折り、全身
マヒの体に。

その後、多くの方の応援
と懸命のリハビリにより、
社会復帰され、その経験か
ら得た人生観や命の尊さを
全国の小・中・高校そして
一般の方々に講演されてい
ます。

絶望を経験された腰塚氏
の言葉には、説得力があ
り、今自分達が生かされて
いることの意味を、全校生

徒・教職員等に熱く語っていただきました。生徒
たちの真剣なまなざしを感じることができ、ロー
タリークラブとして、また西播第２グループとし
て、少しでも地域社会のお役に立てたかなと嬉し
く思う瞬間となりました。

阪神第２Gガバナー補佐　久保　信彦（西宮恵美寿）
11月14日（土）◆西宮市フレンテホール

11月14日(土)午後２時30分より、西宮市フレ
ンテホールで映画「にしきたショパン」の試写会
を行った。

新型コロナウイルス感染が終息していない中、
市民を対象に開催した為、人数を減らし事前申込
制とし、当日は間隔をあけて誘導、来場者全ての
検温・手指消毒、マスク着用をお願いして入場し
ていただいた。

髙瀬ガバナーの挨拶の後、映画製作者の近藤プ
ロデューサー（西宮恵美寿RC会員）より映画監
督・キャスト紹介、そして、キャストの１人であ
る野々村亜梨沙さんに映画の中の曲を演奏してい
ただき、映画を上映した。最後に貴田賢次 西宮
恵美寿RC会長より映画スタッフへの労いの言葉
等、丁寧な挨拶があり、無事終了した。
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ンテホールで映画「にしきたショパン」の試写会
を行った。

新型コロナウイルス感染が終息していない中、
市民を対象に開催した為、人数を減らし事前申込
制とし、当日は間隔をあけて誘導、来場者全ての
検温・手指消毒、マスク着用をお願いして入場し
ていただいた。

髙瀬ガバナーの挨拶の後、映画製作者の近藤プ
ロデューサー（西宮恵美寿RC会員）より映画監
督・キャスト紹介、そして、キャストの１人であ
る野々村亜梨沙さんに映画の中の曲を演奏してい
ただき、映画を上映した。最後に貴田賢次 西宮
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ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペ

ローターアクトスポーツ大会2680

ポリオプラス小委員長　宮岡　督修（小野加東）
11月２日（月）◆小野ゴルフ倶楽部

早朝より雨が降り続く悪天候ではありました
が、2640地区の特別ゲスト８名を含む129名も
のロータリアンが集いました。お揃いのオリジナ
ルポリオポロシャツを着用して、アウト、インの
チームに分かれ前半ハーフのみのコロナ禍特別
ルールの個人戦、団体戦が行われ、沢山集まった
募金を地区ロータリー財団委員長に寄贈させて頂
きました。
来年５月16日の神戸まつりには、今回購入頂

きましたお揃いのポロシャツを着て可愛い近田

幼稚園児と共にパレードに参加して、神戸から
全世界にポリオ根絶の願いを一緒にアピールし
ましょう。

地区ローターアクト代表　木本　千春
11月８日（日）◆しあわせの村

11月８日(日)にしあわせの村で、ローターア
クトの地区行事であるスポーツ大会を開催しまし
た。スポーツ大会は、ロータリーファミリーのク
ロスプロモーションを目的とした行事です。
当日は髙瀬ガバナー、吉岡ガバナーエレクト、

矢野社会奉仕委員長をはじめ、神戸山手女子高校

IAC、RYLA学友会、米山奨学学友会のみなさま
も含め計53名のご参加がありました。メインプ
ログラムは、密にならず誰もが楽しめるウォーキ
ングで、チームに分かれてコースを歩きました。
また、LINEを活用し、オンラインでも写真のや
り取りを通して交流を深めることができました。

イン
小泉　康史
(神戸)

姫路RC

アウト
生頼　和也
(小野加東)

三木RC
（敬称略）

個人戦優勝

団体戦優勝
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我がクラブの魅力・自慢＆公式訪問報告

三田ロータリークラブ

〈クラブの魅力・自慢〉
「伝統を重んじ、礼節をわきまえる。職業人としての身だしなみを基本的なところから

教えてもらえる。」片田舎にある商工会館の一室での手作り的な例会は、グローバルな社交
クラブとしてのスマートさには欠けるものの、日本人が大好きな体育会系の規律正しい雰囲
気は、脈々と受け継がれています。我がクラブはこのような真面目なクラブであると自負し
ております。2003-04年度に本山ガバナーを輩出し、ガバナー事務所を六甲山を越えてこ
の丹波篠山に構えるという暴挙にも出ました。例会出席率は100％を継続し、プロバスクラ
ブや市内４校ものインターアクトクラブを提唱し、米山奨学生の受け入れは、これまで延べ
21名にのぼります。10月末、プロ野球ドラフト会議でロッテに２位指名された中森俊介君
（丹波篠山市出身）に６年前篠山ロータリー旗争奪少年野球大会でトロフィーを授与してい
るのが、我らが阪神第３Gガバナー補佐、山内利樹氏（当時篠山RC会長）です。

篠山ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月９日（水）
会　　場︓丹波篠山市商工会館
開催形式︓通常・リモート併用開催

〈クラブの魅力・自慢〉
丹波市を拠点とする柏原ロータリークラブは、会員の仲の良さ

とアットホームな雰囲気が魅力のクラブです。
若い会員が先輩会員に尊敬の気持ちを抱き、ベテラン会員には

若い会員を寛容の精神で育てて頂いています。また、地区の役員
として貢献している会員も多数います。
地域内にある３つすべての県立高校のローターアクトクラブを

サポートし、ローターアクトク
ラブとも関係を築いています。
今年度は、足立会長の提案で地

区補助事業でもある児童養護施設
「睦の家」にピザ窯を贈り交流を
持つという社会奉仕委員会のプロ
ジェクトを実施します。

柏原ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月11日（金）
会　　場︓みなと銀行柏原支店2F
開催形式︓食事なし短縮開催

〈クラブの魅力・自慢〉
三田ロータリークラブは今年度で60歳を迎えます。
この記念すべき年にアサギマダラの観察を行う市内の中学校

に支援をすることになりました。
また地区補助金を申請し「絶滅危惧種アサギマダラ保護及び

環境教育の支援」の実施を行うことになりました。アサギマダ
ラはタテハチョウ科マダラチョウ亜科の蝶ですが、実態はまだ
まだ明らかでなく春には南から北へ移動し秋には北から南へ移
動する『海を渡る蝶』として知
られており、藤袴を好んで飛来
してきます。
今年も飛来し現物の蝶を見た

い期待に沿ってやってきまし
た。これから南に越冬の旅に出
るのでしょうか。思いはまた来
年に引き継がれます。

公式訪問
開 催 日︓９月８日（火）
会　　場︓三田ホテル
開催形式︓通常開催
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三田ロータリークラブは今年度で60歳を迎えます。
この記念すべき年にアサギマダラの観察を行う市内の中学校

に支援をすることになりました。
また地区補助金を申請し「絶滅危惧種アサギマダラ保護及び

環境教育の支援」の実施を行うことになりました。アサギマダ
ラはタテハチョウ科マダラチョウ亜科の蝶ですが、実態はまだ
まだ明らかでなく春には南から北へ移動し秋には北から南へ移
動する『海を渡る蝶』として知
られており、藤袴を好んで飛来
してきます。
今年も飛来し現物の蝶を見た

い期待に沿ってやってきまし
た。これから南に越冬の旅に出
るのでしょうか。思いはまた来
年に引き継がれます。

公式訪問
開 催 日︓９月８日（火）
会　　場︓三田ホテル
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
明石北ロータリクラブは、今年度で45周年を迎えます。今も続

くコロナ禍の中、感染対策に注意を払い、ソーシャルディスタン
スを保ちながら我がクラブの魅力の一つである「和気藹々の雰囲
気」で通常通りの例会を継続しています。
我がクラブは、会員の高齢化、会員数の減少という問題を抱え

ていますが、女性会員の勧誘も視野に入れながら積極的な会員の
勧誘に力を入れクラブを盛り上げていきたいと思っています。
昨年度はコロナ感染拡大、緊急事態宣言により、３月～５月の

間は例会が中止となる状況でし
たが、そのような中で、少しで
も地域に貢献ができないかとの
思いから会員からの提案で明石
市立の幼稚園28園に消毒用アル
コールを寄贈することができま
した。
今後も地域に貢献できるクラ

ブとして活動を続けたいと思い
ます。

明石北ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月15日（火）
会　　場︓グリーンヒルホテル明石
開催形式︓通常開催

相生ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月16日（水）
会　　場︓相生商工会議所3階
 大会議室
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
相生RCは1957年に創立し、本年度で63年目を迎えます。現在

の会員数は34名（うち女性２名）平均年齢が63.8歳の壮年クラブ
です。
我がクラブの特徴は会員が和気あいあいとし、気負わず、楽しい

例会を心がけている事です。また、地域社会に根ざした活動を継続
して実施している事も特徴の一つです。私たちの活動が少しずつ地
域への周知に広がり、ロータリーの存在意義を高めています。これ
からも、会員相互の親睦を深めな
がら、地域になくてはならない団
体を目指して活動していきます。
コロナ禍において制限のある

中での活動となっております
が、新しい例会の在り方を考え
る良い機会と捉え前に進んでい
きたいと考えております。

〈クラブの魅力・自慢〉

神戸垂水RCは、1974年11月30日に、神戸須磨RCをスポン
サークラブとして創立されました。
最高齢は91歳、２名のチャーターメンバーの方々もお元気

に例会をメインに、活動をされています。
国際奉仕委員会を中心に、クラブ全メンバーが台湾・基隆東

RCと40年近く、交流を続けています。
熱烈歓迎を受

け、さらに交友
を深めてまいり
ました。

神戸垂水ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月17日（木）
会　　場︓舞子ビラ神戸3階
 舞子の間
開催形式︓通常・リモート併用開催
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〈クラブの魅力・自慢〉
南淡路ロータリークラブは、兵庫県の最南端に位置し、例会場

は鳴門海峡を望む風光明媚な高台にあります。現在の会員数は34
名で、うち女性会員は４名在籍しています。また、入会歴５年未
満の会員が３分の１以上を占めており、若手とベテラン会員が一
体となった活気あるクラブです。公式訪問の例会時にも新会員の
入会式を行いました。
本年度の会員卓話は、主にベテラン会員に「今の想い」を交えて

話してもらっています。これが特
に若手会員の刺激となり、クラブ
の発展とさらなる一体感の向上に
つながると期待しています。
現在は、コロナ禍の中で新た

な奉仕活動に取り組み難い状況
にあり、昨年と同様の事業を継
続しながら、時期を見て新たな
取組も始めたいと考えています。

南淡路ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月18日（金）
会　　場︓ホテル＆リゾーツ南淡路
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
小野加東ロータリークラブは、昨年度に60周年を迎えました。
また、昨年度は７名の新会員を迎えることが出来ました。
現在の会員は30歳代から90歳代までと幅広いです。皆で例会

や事業を和気あいあいとした雰囲気で行っています。
コロナ禍により、昨年度の後半は例会や事業の中断に見舞われ

たものの、今年７月の新年度からは、最大限の注意を払いなが
ら、中断することなく毎週例会
を行っています。
更に、当クラブは米山奨学生

の受け入れを積極的に行ってい
るのも自慢です。クラブ創立時
から本年度までに延べ19人の外
国人をお世話しています。

小野加東ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月23日（水）
会　　場︓小野商工会館4階
 大会議室
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
1989年12月15日、三田RCをスポンサークラブとして設立認証を

受け、チャターメンバー41名で発足したが、2009-10年度には会員
数９名となり、2016-17年度以降７名の少人数クラブとしての活動
が続いていた。我がクラブは発足以来、新会員はあっても退会者も
あり、年度として会員数が増加したことはなかった。2018年４月、
１名の新会員を迎え、会員増は初めての画期的出来事であり、素晴ら
しい雰囲気への変化に驚くばかりである。会員増加は良薬である。
特別な活動は出来ていないが、ガバナー補佐は創設以来４回担当。

地区の会合、グループ内の研修
会、周年行事など100%登録を継
続しており、クラブとしてやらね
ばならないことはキッチリ出来て
いると思うし、纏まりよく、意思
決定が早くすぐ実行できる大変居
心地のよいクラブである。例会に
は欠席したくない思いである。

三田南ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月24日（木）
会　　場︓三田総合市民センター
 郷の音ホール
開催形式︓通常開催
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〈クラブの魅力・自慢〉
南淡路ロータリークラブは、兵庫県の最南端に位置し、例会場

は鳴門海峡を望む風光明媚な高台にあります。現在の会員数は34
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入会式を行いました。
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に若手会員の刺激となり、クラブ
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現在は、コロナ禍の中で新た

な奉仕活動に取り組み難い状況
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続しながら、時期を見て新たな
取組も始めたいと考えています。

南淡路ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月18日（金）
会　　場︓ホテル＆リゾーツ南淡路
開催形式︓通常開催
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公式訪問
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 大会議室
開催形式︓通常開催
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数９名となり、2016-17年度以降７名の少人数クラブとしての活動
が続いていた。我がクラブは発足以来、新会員はあっても退会者も
あり、年度として会員数が増加したことはなかった。2018年４月、
１名の新会員を迎え、会員増は初めての画期的出来事であり、素晴ら
しい雰囲気への変化に驚くばかりである。会員増加は良薬である。
特別な活動は出来ていないが、ガバナー補佐は創設以来４回担当。

地区の会合、グループ内の研修
会、周年行事など100%登録を継
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いると思うし、纏まりよく、意思
決定が早くすぐ実行できる大変居
心地のよいクラブである。例会に
は欠席したくない思いである。

三田南ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月24日（木）
会　　場︓三田総合市民センター
 郷の音ホール
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
我が芦屋川ロータリークラブは、1990年７月に創立され、今年

「創立30周年」迎えます。
少人数クラブでありながらたくさんの社会貢献実績があり、また

青少年奉仕活動にも積極的に取り組み当クラブが提唱しているイン
ターアクトクラブとローターアクトクラブの設立も早くから立ち上
げ支援を続けています。
30年の節目を迎えるクラブとして過去を見直し未来を創造してい

く切り替えのタイミングとし、良いものは残し悪いものは排除し必
要なものは取り入れていく。チャ
レンジを含めた変革の年であると
思っています。
大変な時期ではありますが、明

るく前向きに今、この時をチャン
スと捉えて未来に向けて今、すべ
きことに会員一丸となって果敢に
挑戦していきたいと思います。

芦屋川ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月28日（月）
会　　場︓ホテル竹園芦屋
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
川西猪名川ロータリークラブは、1978年に川西ロータリーク

ラブをスポンサークラブとして誕生しました。
近年高齢化により会員減少が進み、平均年齢は77.2歳と日本一

の記録を維持しています。年齢構成は80歳代が60％、70歳代が
20％という高齢クラブにも関わらず、会員全員で元気に活動が出
来ていることは、当クラブの自慢であります。
今年度はコロナ禍がもたらした災いを機に、新しいロータリー

活動の一つとしてZOOM会議を例会に取り入れ、発展させた運営
を行っています。髙瀬ガバナーの「ロータリーの魅力を語り合い
伝えよう」に連動し、ロータリークラブの活動を若い世代に継承
し、会員増強に繋げていきたいと思います。
その一環として、本年度初めて当クラブ主催「川西猪名川ロー

タリークラブ杯争奪青少年弓道大会」を開催させていただきまし
た。この事業を何とか継続できるように頑張り、創立50周年に向
かって歩んでいきたいと思います。

川西猪名川ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月29（火）
会　　場︓川西市商工会館3階
 特別会議室
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
姫路西RCは1969年に、姫路市南西部の広畑、網干地区の32名

のチャーター会員により、姫路で３番目のクラブとして設立されま
した。
現会員数60名、格式は重んじながらも、若い会員とベテラン会員

とのバランスもよく、遊び心もあり、フランクな関係を築いていま
す。今年度、奉仕活動として、新型コロナウイルス感染予防の一助に
と、７月初めに姫路市内の小中学校へ除菌液の配布を行いました。
また、継続してきた東日本大震災復興応援としての植樹活動や震災

後の思いや命の大切さを多くの人
に伝えたいと「いのちの絆を未来
につなごう～語り継ぐ震災、今、
あなたと共に～」を、姫路ケーブ
ルTVで制作し、放映予定です。放
送日は、来年３／３～６、10～13
の予定です。皆様見て頂けたら幸
いです。

姫路西ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓９月30（水）
会　　場︓ホテルサンシャイン青山2F
開催形式︓通常開催
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クラブ管理運営委員会より

毎月のアンケート調査にご協力ありがとうございます。

「クラブ運営現状報告10月」は、今月もグラフのみの掲載に留めておりますが、詳細について

は各クラブ事務局にメールにて送信しております。

地区ホームページ「みんなの掲示板」にもUPしておりますので是非ご活用ください。

また、「ロータリーの友」11月号のP.18～P.27に「どうなった︖ 例会」と題して、COVID-19

の影響に関するアンケート調査が掲載されています。

国内34地区の各ロータリークラブにアンケート調査をした回答が、大変よく工夫された表現形

態で綿密丁寧に掲載されており、こちらも参考資料としては最適ですので、例会の運営等に生か

してください。

時節が冬へと移り行く今日この頃、さらなる感染の拡大傾向が見受けられます。会員相互のコ

ミュニケーションを図りつつ、COVID-19への万全なる対策を講じて、ロータリー活動を行って

ください。

Zoom例会等のサポートは、「クラブ管理運営委員会」内OM推進小委員会へご相談ください。

クラブ管理運営委員会及びOM推進小委員会へのご質問、ご意見はガバナー事務所までお願い

いたします。 

クラブ管理運営委員長　矢坂　誠徳（神戸西）

調査期間︓2020年７月22日～８月31日
調査対象︓2,247クラブ（そのうち1,247クラブが回答）
　　　　（第2750地区パシフィック・ベイスン・グループも含む）
回答方式︓Googleアンケートフォーム、手書き（FAX、メール）

11月21日開催のクラブ管理運営セミナーに欠席されましたクラブの方は、
セミナー内容の録画を地区ホームページにて閲覧できます。
（動画編集のために数日を要しますのでご了承ください）
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今月の例会開催数
70件の回答

現在の例会の開催状況 70件の回答

4回
52.9％

5回
20％

3回
18.6％

1回
1.4％

2回
7.1％

0 2010 6040 5030

60（85.7％）

その他　回答数１

・基本オンライン、数名はホテルからオンライン参加
・例会場所を変更しての開催
・情勢を鑑み、開催１週間前に判断
・Zoomでの出席可

0（0％）

15（21.4％）

6（8.6％）

通常開催

短縮開催

オンライン開催

休会中

※HYOGOロータリーEクラブは、例会がホームページ上で行われる形式のため回答対象外とします。

予防対策 70件の回答

手指除菌

検温

マスク着用

フェイスシールド

0 20 806040

67（95.7％）

70（100％）
33（47.1％）

4（5.7％）

今後のオンライン例会の開催
70件の回答

テーブル配置
70件の回答

お食事について
70件の回答

なし
55.7％

あり
44.3％

スクール形式
38.6％

円卓、
長テーブル対面式

61.4％

なし
10％あり

90％

ロータリーソング斉唱
70件の回答

他クラブからのメークアップ受け入れ
70件の回答

休会中理事会開催
70件の回答

なし
30％

あり
70％

なし
14.3％

あり
85.7％

今後する
予定がある
（オンライン含む）
14.3％

あり
（オンライン含む）

77.1％

なし
8.6％
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

尼　崎　北

ビルメンテナンス管理
10/9入会

秋田　　涼
住宅設計
10/9入会

髙尾　拓來

神　戸　中

施術業
10/6入会

藤定真由美

伊　　　丹

貨物運送事業
10/1入会

児玉　　司

姫　路　南

社会保険労務士
11/9入会

後藤　博章

西宮イブニング

建設業
10/7入会

末政　太士

芦　　　屋

証券業
10/1入会

田代　祐也

尼　崎　南

建設業
10/1入会

本田　俊介

神　戸　東 神　戸　南

電気事業
10/27入会

木下伊三見
海運業
9/7入会

三宅　雄己

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー財団メジャードナー ベネファクター

（神戸東灘）
和田　孫博

（神戸東灘）
石田希世士

（尼崎東）
中井　　洋

（甲子園）
泉庄右衛門

（甲子園）
中川　圭太

（甲子園）
中川　尚美

（神戸西神）
藤丸　信吾

（神戸西神）
河合　敏三

（神戸東灘）
舟元美智子

（西脇）
金田　　実

（神戸西神）
池田　實行

（神戸西神）
大塚　啓助

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（西脇）
矢納　利夫

（神崎）
常次　佳丈

（神戸東）
則岡　弘士

（神戸南）
三宅　雄己

（神戸西神）
道永　憲兒

（加古川）
畑　　公平

ポール・ハリス・フェローマルチプル・ポール・ハリス・フェロー
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則岡　弘士
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ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

（神戸西神）
丸尾　研一

（神戸須磨）
橋本　一豊

（神戸西神）
河合　敏三

（神戸西神）
吉川　孝郎

（伊丹有明）
池永　明義

（尼崎東）
杉浦　誠一

ポール・ハリス・フェロー

（加古川）
石川　雄一

（加古川）
前田　利文

（龍野）
圓尾　美佳

（龍野）
森口　哲也

米山功労者メジャードナー（70回） 米山功労者メジャードナー（19回） 米山功労者メジャードナー（15回） 米山功労者メジャードナー（13回） 米山功労者メジャードナー（10回） 米山功労者（9回）

米山功労者（8回） 米山功労者（7回） 米山功労者（6回） 米山功労者（5回）

（尼崎東）
喜多　　敬

（尼崎北）
苅田孝太郎

（神戸須磨）
門田　敬造

（神戸西神）
工藤　涼二

（加古川）
竹位　賢二

（神戸東）
佐井　奇正

米山功労者（5回） 米山功労者（4回） 米山功労者（3回）

（加古川）
山口　勝英

（神崎）
伊藤　晃敏

（神戸須磨）
光斎　信治

（神戸西神）
伊藤　幸美

（神戸西神）
藤丸　信吾

（神戸西神）
西藤　隆弘

米山功労者（3回） 米山功労者（2回）

（神戸西神）
大塚　啓助

（西脇）
矢納　利夫

（神戸東）
松井　照男

（加古川）
大庫　典雄

（加古川）
久後　勇人

（加古川）
今村　諒道

米山功労者（2回） 米山功労者（1回）

（加古川）
山本亜也夫

（加古川）
田　太郎

（西脇）
金田　　実

（神戸東）
神田　孝平

（神戸東）
植村　浩史

（西脇）
永谷　　敏
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（加古川）
安井　　剛

（西脇）
園田　純也

（神崎）
久斗　譲二

米山功労者（1回）

（神戸西神）
堤　健二郎

（神戸西神）
道永　憲兒

（加古川）
穴田　敬士

（加古川）
高浜　佳司

（加古川）
鶴田　彰二

（加古川）
松井　隆文

米山功労者（1回）

会員維持増強ロータリアンサッカー大会

ロータリアンでよかった︕
ロータリアン・家族で共に楽しむ　ひと時をお届けします

野球をサッカーに置き換え、ロータリアンによるサッカー大会を
開催します。
クラブ単位、グループ単位、個人で参加できます。８人制ハーフ

コートゲーム、プレー時間を短く楽しむことを第一にします。応援
するロータリーの仲間たち、家族、お子様もグランドでボールを蹴
る、寝そべってみることもできます。
とにかくサッカー場に行ってみたいロータリアンと家族も大歓迎

です。サッカーグッズ販売もあります。コロナ対策として、館内の
消毒を行い、ゆとりある観客席にしています。
＊問い合せ先・申込方法等、詳細につきましては、各クラブにご案
内いたします。

80歳を超えてサッカーを楽しんでい
るロータリアンがいます。クラブでの
社会奉仕の中で、サッカー少年達との
橋渡しをしました。ロータリアンでよ
かったと思ったそうです。
甲子園球場でロータリアンの全国

ロータリークラブ野球大会が毎年行わ
れています。甲子園の土を踏むことを
夢見た人にとって、ロータリアンでよ
かったと思う瞬間です。

開催場所︓ヴィッセル神戸ホームグランド  ノエビアスタジアム神戸
開 催 日︓2021年２月７日(日)
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My ROTARY登録率（2020年11月現在）
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但
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洲 本

南 淡 路

淡 路 三 原

津 名

あわじ中央

姫 路

姫 路 南

姫 路 西

姫 路 東

神 崎

姫 路 中 央

赤 穂

相 生

龍 野

上 郡 佐 用

豊 岡

生 野

香 住

豊岡円山川

和 田 山

登録率(％)

93.55

52.94
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57.58

86.36

54.22

69.86

63.33
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神戸モーニング

明 石
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加古川中央

高 砂 青 松

加古川平成
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北 条

西 脇

三木みどり

登録率(％)

72.15

43.33

48.39

62.35
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41.18
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西 宮

芦 屋
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三 田

篠 山

柏 原

宝塚武庫川

三 田 南

宝 塚 中

HYOGO REC

登録率(％) 地区戦略計画 目標︓75％以上

地区運営方針 数値目標︓70％以上

地区内登録率平均（2,698人）

65.53%

69.70

61.90

85.71

100.00

96.77

100.00

51.16

46.15

31.25

73.33

28.57

78.95

44.83

41.46

100.00

84.85

61.54

66.67

60.00

57.89

78.26

64.44

65.71

62.50

62.96

85.00
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My ROTARY登録率（2020年11月現在）
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国際ロータリー第2680地区　2020年10月会員数報告

尼　　　崎
尼　崎　北
尼　崎　東
尼　崎　西
尼　崎　南
尼　崎　中
　　小　計
伊　　　丹
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◆2020年10月末　 　 女性会員数……… 123人
◆増　　減……………………………………　40人増
◆女性増減……………………………………　  3人増

◆クラブ数……………………………………　 71RC
◆2020年７月１日　クラブ会員数………2,655人
◆2020年10月末　 クラブ会員数………2,695人
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